
Pièces 7 Pièces

Superficie 141 m²

Référence 84955273

Prix 1 090 000 €

Colombes
Maison à vendre (92700)
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Idéalement  situé,  proche  de  la  gare  des  vallées  (8mn  à  pied)  et  à  proximité

immédiate de la garenne-colombes, cette ravissante maison familiale de 141m², a

bénéficié d'une suréLévation de type mansart et d'une rénovation. Elle est édifié sur

une  parcelle  de  245m²  et  offre  au  rez-de-chaussé  une  pièce  de  vie  de  44,5m²

composé d'une cuisine ouverte Dînatoire et d'une double réception avec cheminé,

ouvrant  par  de  grandes  baies  vitrées  sur  une  terrasse  &  un  jardin.  Au  premier

étage, un palier dessert deux chambres dont une de 27,5m² pouvant être aménagé

en deux chambres et une salle de bains avec ...

This  delightful  141m²  (1,518  sq  ft)  family  home conveniently  located  close  to  Les

Vallées  train  station  (8-minute  walk)  and  a  stone's  thrown  from  La

Garenne-Colombes, has benefited from a ‘Mansart'-style elevation and renovation

work. Set on a 245m² (2,637 sq ft) plot. Ground floor: 44.5m² (474 sq ft) living room

with open-plan eat-in kitchen and double-sized reception room with fireplace with

patio  doors  opening  onto  a  terrace  &  garden.  First  floor:  landing  leading  to  two

bedrooms, one of which is 27.5m² (291 sq ft) and could be turned into two, and a

bathroom with bath & shower. Second ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
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